



Informe de situación en relación al coronavirus COVID-19 en Uruguay

Montevideo, 26 de marzo de 2020

En el día de hoy se han procesado 245 análisis, con 224 resultados negativos y 21 positivos.

Desde el 13 de marzo, día en que se declaró la emergencia sanitaria, **suman 238 los casos positivos confirmados** de COVID-19 por medio del test de diagnóstico en todo el territorio nacional.

De ese total, 4 pacientes se encuentran en cuidados intensivos, 2 en cuidados intermedios y 12 en sala.

Los departamentos con casos confirmados son: Canelones, Colonia, Flores, Maldonado, Montevideo, Rocha, Salto y Soriano.

En conferencia de prensa, el Presidente de la República anunció las siguientes medidas:

- Creación del fondo Coronavirus para hacer frente a las erogaciones que se deberán realizar. Este fondo se va a nutrir de las arcas públicas y de las retribuciones de los funcionarios públicos. Quedan excluidos los funcionarios de la salud.
- Importante aumento en las asignaciones familiares y en canastas alimenticias.

La información detallada sobre estas medidas será presentada en conferencia de prensa por la Ministra de Economía y Finanzas el día de mañana (27/3/20).